

令和元年度 安芸高田市成人式

記念行事では市内で活躍する2名の先輩が
新成人に向けてメッセージを伝えました



広島市佐伯区出身で、2019年春から高宮町で酪農を営んでいる田島あゆみさん。官僚から酪農家へ転身した経緯や想いを熱く語りました。



向原町出身で、現在クリスマスアージュで週2回の児童英会話教室を開催しているキング千夏さん。多文化共生のためにも力を注いでいます。

- 1 式典に臨む新成人たちの真剣な表情に頼もしさを感じます
- 2 式辞を述べた永井教育長
- 3 来賓を代表して新成人に祝辞を贈る浜田市長
- 4 記念行事で行われた市のプレゼンテーションの様子
- 5 式典後には参加した新成人と来賓のみなさんが集まって記念撮影
- 6 市のマスコット「たかたん」も一緒にお祝い
- 7 記念品を贈呈した金川教育委員と受取者の立川佳凜さん



誓いのことば
自分の行動に責任をもち、
周りの人への感謝を忘れず、
社会の一員として平和な社会作りに
貢献できるように努力していきたい



新成人を代表して『誓いのことば』を述べた稲田拓斗さん(右)と辻本結愛さん(左)

溢れんばかりの希望と
感謝の気持ちを胸に
314名が新たな門出

今年度、安芸高田市で新成人として314名が新たな門出を迎えました。昨年8月15日(木)に予定されていた式典が台風10号の影響で延期され、今年度は1月12日(日)に開催。会場となったクリスマスアージュには新成人1771名が集まりました。式では永井教育長が式辞を述べた後、来賓を代表して浜田市長、先川市議会議長、児玉県議会議長の3名が新成人に祝辞を贈りました。続いて行われた記念品贈呈では、新成人を代表して立川佳凜さんが金川教育委員から記念品を受け取り、その後、稲田拓斗さんと辻本結愛さんが『誓いのことば』を力強く宣言しました。

記念行事では、新成人にふるさとの魅力を再認識してもらうと、市が取り組んでいる特徴的な取り組みや新しい挑戦を新成人にPR。さらに『先輩からのお祝いメッセージ』と題して、市に在住する2名の先輩が、それぞれの立場から熱いメッセージを伝えました。大人としての第一歩を踏み出し、キラキラと目を輝かせる新成人たち。どこにいても、みなさんのご活躍と明るい未来を心から願っています。

